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Aos sete dias do mês de agosto de dois mil e quatorze, às dezenove horas e trinta e 1 
cinco minutos, reuniu-se o Plenário do Conselho Regional de Engenharia e Agronomia 2 
do Estado de São Paulo – Crea-SP, nas dependências do Auditório Prestes Maia da 3 
Câmara Municipal de São Paulo, Palácio Anchieta, Viaduto Jacareí, 100 – 1º andar – 4 
Bela Vista – São Paulo – SP, sob a Presidência do Engenheiro Civil FRANCISCO 5 
YUTAKA KURIMORI, e em face de homenagem da Câmara dos Vereadores de São 6 
Paulo pelos 80 anos do Crea-SP, os trabalhos foram conduzidos pelo Vereador Mário 7 
Covas Neto -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 8 
Com a palavra a Sra. Chefe do Cerimonial  da Câmara dos Vereadores de São Paulo 9 
cumprimentou a todos e convidou para compor a Mesa dos Trabalhos o Senhor 10 
Vereador Mário Covas Neto, o Senhor  Presidente do Crea-SP Eng. Civ. Francisco 11 
Yutaka Kurimori, o Senhor Presidente do Sindicato dos Tecnólogos do Estado de São 12 
Paulo – Tecg. Constr. Civ. José Paulo Garcia, o ex-Presidente do Crea-SP – Eng. Civ. 13 
André Monteiro de Fázio, o Senhor Representante da Federação das Associações de 14 
Engenharia, Arquitetura e Agronomia do Estado de São Paulo - FAEASP – Eng. Agr. 15 
Pedro Shigueru Katayama, o Senhor Diretor de Educação do Crea-SP – Eng. Agr. José 16 
Otávio Machado Menten e, representando os funcionários do Crea-SP – Eng. Civ. 17 
Ademir Alves do Amaral.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 18 
Presentes os(as) Conselheiros(as):  Alcir dos Santos Elias, Alim Ferreira de Almeida, 19 
Álvaro Martins, Amaro dos Santos, Amaury Hernandes, Ana Margarida Malheiro 20 
Sansão, André Martinelli Agunzi, Ângelo Caporalli Filho, Antonio Carlos Dolácio, 21 
Antonio Clareti Goulart, Artur Gonçalvez, Carlos André Mattei Gyori, Carlos Azevedo 22 
Marcassa, Carlos Consolmagno, Carlos Eduardo de Vilhena Paiva, Carlos Eduardo 23 
José, Carlos Tadeu Barelli, Célio da Silva Lacerda, Celso de Almeida Bairão, Edgar da 24 
Silva, Edilson Pissato, Edson Facholi, Eloísa Cláudia Mota Carvalho, Fernando Martins 25 
Speranza, Francisco Alvarenga Campos, Gilmar Vigiodri Godoy, Gisele Herbst 26 
Vazquez, Giulio Roberto Azevedo Prado, Hélio Augusto Ferreira Jorge, Ivanete 27 
Marchiorato, Januário Garcia, João Bosco Nunes Romeiro, João Claudinei Alves, João 28 
Élio de Oliveira Filho, João Francisco D’Antonio, João Paulo Dutra, José Ariovaldo dos 29 
Santos, José de Proença Almeida, José Eduardo de Assis Pereira, José Eduardo 30 
Saavedra, José Geraldo Baião, José Guilherme Pascoal de Souza, José Júlio Joly 31 
Júnior, José Orlando Pinto da Silva, José Otávio Machado Menten, José Renato Zanini, 32 
José Roberto Corrêa, José Roberto Kachan Pinto, José Roberto Vieira Lins, José 33 
Walmir Flor, Kennedy Flôres Campos, Laércio Rodrigues Nunes, Letícia Girardi de 34 
Souza Machado, Luiz Antonio Dalto, Luiz Antonio Moreira Salata, Luiz Augusto Moretti, 35 
Luiz Cornélio Schmidt, Luiz Fernando Napoleone, Luiz Fernando Ussier Luiz Sérgio 36 
Mendonça Coelho, Mailton Nascimento Barcelos, Marcelo Godinho Lourenço, Márcio 37 
de Almeida Pernambuco, Marcos Roberto Furlan, Marcos Wanderley Ferreira, Marcus 38 
Rogério Paiva Alonso, Margareti Aparecida Stachissini Nakano, Mário Antonio 39 
Masteguin, Mauro José Lourenço, Miguel de Paula Simões, Miguel Lotito Netto, Mônica 40 
Maria Gonçalves, Nelson de Oliveira Matheus Júnior, Newton Guenaga Filho, Odair 41 
Bucci, Orlando Nazari Júnior, Osmar Vicari Filho, Oswaldo José Gosmin, Patrícia 42 
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Gabarra Mendonça, Paulo Eduardo de Queirós Mattoso Barreto, Pedro Carvalho Filho, 1 
Pedro Shigueru Katayama, Ricardo Massashi Abe, Rogério de Souza Carvalho, 2 
Rogério Rocha Matarucco, Ronaldo Perfeito Alonso, Roque Gomes Filho, Samir Jorge 3 
Duarte David, Tadeu Gomes Esteves da Cunha, Tapyr Sandroni Jorge, Valentin dos 4 
Santos Falcão, Vicente Hideo Oyama, Vivian Karina Bianchini, Waldomiro Lourenço 5 
Martins, Wolney José Pinto. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 6 
Presentes, porém não assinaram a lista de presença : Ademar Salgosa Júnior e  7 
Keiko Obara Kurimori -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 8 
Presentes os Suplentes de Conselheiro : Aristides Galvão, Cláudio Roberto Kuczuk, 9 
Fernando Santos de Oliveira, Haroldo Alcântara Castilho, Ivânia Cecília dos Santos, 10 
Luís Antonio Bagatin, Ricardo Hallak, Ronan Gualberto -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 11 
Presentes também os Suplentes : Carlos Shiniti Saito, Celso Renato de Souza -.-.-.-.-. 12 
Conselheiros(as) que justificaram ausência: Adilson Bolla, Alessandra Dutra Coelho, 13 
Alex Thaumaturgo Dias, Alfredo Pereira de Queiroz Filho, Amandio José Cabral 14 
D’Ameida Júnior, Ana Lúcia Barretto Penna, Anderson Milan, André Luís Fernandes 15 
Pinto, André Luís Paradela, Antonio Carlos Bueno Gonçalves, Antonio Fernando 16 
Godoy, Antonio Hélio Spinosa Perez, Antonio José da Cruz, Benito Saes Júnior, Carlos 17 
Alberto Gasparetto, Carlos Alberto Mendes de Carvalho, Carlos Alberto Rodrigues 18 
Anjos, Carlos Alexandre da Graça Duro Couto, Carlos Peterson Tremonte, Carlos 19 
Roberto Souza e Silva, Celso Atienza, Christyan Pereira Kelmer Condé, Cláudio Buiat, 20 
Daniela Gonzalez Tinois da Silva, Davi Guilherme Gaspar Ruas, Edson Navarro, 21 
Eduardo Makoto Gushiken, Élio Lopes dos Santos, Euzébio Beli, Fábio Augusto Gomes 22 
Vieira Reis, Francisco de Sales Vieira de Carvalho, Francisco José Burlamaqui Faraco, 23 
Gilberto de Magalhães Bento Gonçalves, Gumercindo Ferreira da Silva, Higino Gomes 24 
Júnior, Hirilandes Alves, Hume Annibal Pinto Viegas da Silveira Santos, João Domingos 25 
Biagi, João Felipe Rodrigues de Albuquerque Andrade Picolini, João Paulo Bortolini, 26 
Jorge Santos Reis, José Geraldo Querido, José Luís Susumu Sasaki, José Renato 27 
Cordaço, José Roberto Barbosa Satto, Julianita Maria Scaranello Simões, Ivo Eduardo 28 
Moroni, Lucas Hamilton Calve, Luís Alberto Pinheiro, Luiz Carlos de Freitas Júnior, 29 
Marcos Alberto Bussab, Maria Elizabeth Brotto, Melissa Gurgel Adeodato Vieira, Milton 30 
Rontani Júnior, Patricia Stella Pucharelli Fontanini, Paulo César Lima Segantine, Paulo 31 
Rui de Oliveira, Pedro Henrique Lorenzetti Losasso, Pedro Sérgio Pimenta, Renato 32 
Benito Felippe Júnior, Ricardo Alves Perri, Rita Yuri Ynoue, Robson Calvo de Sant’Ana, 33 
Ruy Tomohide Yonaha, Sérgio Scuotto, Simar Vieira de Amorim, Thelma Lopes da Silva 34 
Lascala, Thiago Laisner Prata, Ulysses Bottino Peres, Valdir Vitor Francescatto, Valéria 35 
Morábito de Oliveira Santos Logatti, Vilson Aparecido Siviero, William Alvarenga Portela 36 
Conselheiros(a) que se encontram licenciados das fu nções:  Antonio Luís Roçafa, 37 
Flávio de Castro Alves, Ivanildo da Cunha Cardoso, José Carlos de Freitas, Odécio 38 
Braga de Louredo Filho, Osmar Barros Júnior, Rosângela Maria Silveira Ruiz.-.-.-.-.-.-.- 39 
Fazendo uso da palavra a Sra. Chefe do Cerimonial da Câmara Municipal convidou a 40 
todos a ouvirem a execução do Hino Nacional que foi apresentado pela Banda da 41 
Polícia Militar de São Paulo.  -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 42 
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ABERTURA DA SESSÃO;-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 1 
Em seguida o Vereador Senhor Mário Covas Neto cumprimentou a todos e declarou 2 
aberta a sessão. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 3 
ITEM I– Homenagem da Câmara Municipal de São Paulo pelos 80 anos do Crea-SP 4 
Com a palavra a Sra. Chefe do Cerimonial da Câmara Municipal de São Paulo 5 
procedeu o registro das autoridades presentes, bem como registrou as mensagens de 6 
congratulações recebidas por email. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 7 
ITEM II – Sessão Solene em Homenagem aos 80 anos do  Crea-SP -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 8 
Com a palavra o Eng. José Otávio Machado Menten  cumprimentou os membros da 9 
Mesa, bem como todos os presentes e salientou que é uma grande satisfação 10 
participar dessa homenagem, afirmando que é difícil de encontrar no Brasil uma 11 
instituição com 80 anos, principalmente com esse vigor. Declarou ser uma instituição 12 
que vem passando por uma administração exemplar que muito nos orgulha e que nos 13 
empolga para trabalhar mais em prol dessa atividade tecnológica tão importante para o 14 
Brasil. Declarou que todos devem, cada vez mais, se preparar para enfrentar as 15 
eventuais crises, os tempos difíceis, usando a ciência e a tecnologia para superar os 16 
obstáculos que pode-se encontrar pela frente. É extremamente interessante que se 17 
possa enaltecer essa instituição que projeta a posição dos profissionais da área 18 
tecnológica para toda a sociedade participando e mostrando a importância dessa 19 
tecnologia para o desenvolvimento econômico, social e ambiental de todo Brasil. Ao 20 
término, o Eng. José Otávio Machado Menten agradeceu ao Vereador Mário Covas 21 
Neto pela homenagem e finalizou dizendo que estão estreitando ainda mais as 22 
relações do Crea com a Câmara de Vereadores do Município de São Paulo.-.-.-.-.-.-.-.-.- 23 
Fazendo uso da palavra o Eng. Ademir Alves do Amaral  se manifestou, inicialmente 24 
cumprimentando os membros da Mesa e a todos os presentes. Prosseguindo, salientou 25 
que é uma honra representar os funcionários do Crea e que é realmente um privilégio e 26 
um grande orgulho pertencer a essa família que é o Crea-SP. O Crea está completando 27 
80 anos dos quais ele está há quase 40 anos relacionado com o Conselho Regional. E 28 
esta Mesa traz uma luz para falar um pouco do Conselho, pois está presente o filho de 29 
um profissional que também pertenceu a este Conselho. O saudoso Engenheiro Mário 30 
Covas também participou do Conselho, e ele falava sempre do orgulho de ter tido no 31 
Crea seu primeiro emprego, quando estudante de engenharia foi um agente fiscal, que 32 
como ele também iniciou na carreira. O Engenheiro Mário Covas, em suas mensagens, 33 
sempre trazia aos funcionários que a missão como agente social não é um agente 34 
punitivo, e sim aquele que busca orientar a sociedade da importância dos profissionais 35 
da área tecnológica em seus empreendimentos. O Eng. Ademir se declarou muito feliz 36 
por estar representando os funcionários, lembrando desse funcionário que deixou uma 37 
lição, um legado à engenharia do nosso país. Parabenizou ao Crea-SP na pessoa do 38 
nosso Presidente e comentou que está chegando ao final da carreira, pois conta com 39 
35 anos de profissão e falou da satisfação de ver o Crea crescendo e todos os 40 
presidentes que por aqui passaram sempre buscaram a valorização dos profissionais, 41 
dos  funcionários e o Presidente Kurimori dando continuidade, assim como  os outros 42 
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presidentes e o Engenheiro André de Fazio na sua gestão. Em seguida, deixou uma 1 
mensagem que transmitiu em nome dos nossos fiscais, que é a valorização do 2 
profissional através de nossa fiscalização. Ao término o Engenheiro Ademir Alves do 3 
Amaral agradeceu a todos pela oportunidade de representar os funcionários do Crea-4 
SP. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 5 
Com a palavra o Eng. Pedro Shigueru Katayama  cumprimentou a todos e informou 6 
que é com muita honra que traz o abraço do Presidente da FAEASP o Arquiteto Valdir 7 
Bergamini representando as mais de 230 associações de engenharia, arquitetura e 8 
agronomia do Estado de São Paulo. Em seguida, saudou o Presidente da Mesa o 9 
Vereador Mário Covas Neto, o Presidente Kurimori e a todos os membros da Mesa. 10 
Prosseguindo, disse que tem certeza que a história é um túnel do tempo e que o 11 
Vereador Mário Covas Neto com essa homenagem à Engenharia, à Agronomia e aos 12 
profissionais da área tecnológica, juntamente com o Presidente Kurimori, atravessa a 13 
história. A história de 80 anos de caminhada do Crea-SP em prol da engenharia, da 14 
agronomia e da arquitetura que, recentemente, saiu, mas também deu a sua 15 
contribuição ao nosso Crea. Em seguida, enfatizou que o Vereador Mário Covas Neto 16 
está sempre atento e atendendo aos cidadãos daqui da capital. Da mesma forma, o 17 
Presidente Kurimori agora nesses 80 anos e nessa caminhada como Presidente do 18 
Crea-SP, tem levado a boa semente da engenharia e os projetos que atendam aos 19 
anseios dos profissionais que estão em todo Estado de São Paulo. A nossa engenharia 20 
não difere do seu grupo, do seu público e a nossa engenharia também é a fotografia da 21 
sociedade, da mesma forma que o presidente luta pela sociedade, a engenharia luta 22 
também e nós temos esse perfil. São décadas de história que marcam o nosso Crea-23 
SP, com a liderança do Presidente Kurimori e toda a engenharia do Estado de São 24 
Paulo tem que agradecer esse momento em que a Câmara nos brinda homenageando 25 
os 80 anos, não só do Crea, mas de todos os profissionais do Estado de São Paulo. -.- 26 
Fazendo uso da palavra o Eng. André Monteiro de Fazio cumprimentou a todos e na 27 
pessoa do Vereador Mário Covas Neto pela iniciativa e por esse registro histórico que 28 
faz hoje com o Crea-SP. Em seguida, cumprimentou o Presidente Kurimori salientando 29 
que é um presidente correto e que está fazendo um belíssimo trabalho voltado à 30 
modernização do Crea e tem certeza que o Eng. Kurimori ainda vai fazer muito pelo 31 
Crea. Este é um momento ímpar porque o Crea-SP nos seus 80 anos está sendo 32 
reconhecido e homenageado por aquele que ele tem a missão institucional de zelar. O 33 
Crea é uma autarquia federal que existe para zelar pela população, esse é o nosso 34 
papel. Estão presentes aqui os colaboradores em número expressivo e a história 35 
sempre mostrou isso, o Crea sempre procurou defender a sociedade e quando ele é 36 
homenageado por aqueles que representam o povo, que são os vereadores, 37 
automaticamente o Crea está sendo homenageado pela população. Prosseguindo, 38 
informou que veio porque o Presidente Kurimori pediu que desse uma breve palavra 39 
em nome dos Presidentes do Crea-SP e iniciou falando antes dos Presidentes, do 40 
saudoso Mário Covas Júnior, colega, amigo, e salientou dois tópicos a respeito do 41 
saudoso engenheiro. O primeiro foi na parte de valorização profissional, ele trabalhou 42 
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fortemente na Lei nº 4.950 – lei do salário mínimo profissional, que valoriza o mínimo 1 
para a engenharia e o Mário Covas Júnior teve um papel decisivo. Não bastasse isso, 2 
ele foi determinante quando em 1991 foi alterado o processo político de eleição dos 3 
presidentes dos Creas de todo Brasil e do Confea que passou a ser feito, por uma 4 
alteração legal, através de eleições diretas. O Engenheiro Mário Covas Júnior teve 5 
atuação decisiva tanto na democratização do Crea, que ele sempre prestigiou, quanto 6 
na valorização do salário mínimo profissional. Em seguida, o Engenheiro André de 7 
Fazio falou dos ex-presidentes, ex-conselheiros, ex-colaboradores e todos aqueles que 8 
nesses 80 anos construíram esse momento presente quando projetaram um momento 9 
futuro, são eles os grandes homenageados de hoje.  Ao término, informou que tem um 10 
grupo seleto que está nos assistindo num patamar mais elevado, são aqueles que 11 
foram para o Oriente Eterno. Pediu uma salva de palmas para aqueles que 12 
comandaram o nosso destino até hoje e que continuam a comandar daqui para frente.-. 13 
Com a palavra o Tecnólogo José Paulo Garcia cumprimentou a todos e enfatizou que 14 
se sente honrado em representar as entidades sindicais que compõem esse Sistema e 15 
informou que o Sindicato dos Tecnólogos está há mais de 40 anos dentro desse 16 
Sistema, e citou que 80 anos é uma marca muito significativa para os profissionais e 17 
para a sociedade.  Disse ainda, que é muito bom ter o Eng. Kurimori na presidência e 18 
que hoje está muito feliz por vê-lo representar o Sistema nessa comemoração de 80 19 
anos. Ao término agradeceu e parabenizou a todos. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 20 
Fazendo uso da palavra o Vereador Mário Covas Neto  se manifestou inicialmente 21 
cumprimentando os membros da Mesa e os presentes. Prosseguindo, agradeceu ao 22 
Presidente Kurimori por aceitar essa homenagem e disse que é uma honra poder 23 
prestar essa homenagem uma vez que é advogado de formação e isso o enche de 24 
alegria poder fazer uma homenagem à categoria profissional a qual ele não pertence e 25 
ter uma receptividade como essa. Dessa forma, desejou que todos fossem bem vindos 26 
a essa Sessão Solene em homenagem aos 80 anos do Conselho Regional de 27 
Engenharia e Agronomia do Estado de São Paulo. Desde 1934 quando foi criado o 28 
Crea-SP essa história fundia-se a própria cidade a tal ponto que é impossível imaginar 29 
como teria se dado a organização da cidade sem a sua atuação. Há 80 anos viviam 30 
aqui pouco mais de 1 milhão e 100 mil pessoas e em 2013, segundo os dados do IBGE 31 
já eram mais de 11 milhões e 800 mil pessoas vivendo no município, sorte de termos 32 
em meio a todas as transformações sofridas pela metrópole o controle e zelo do 33 
Conselho. Essa contribuição mostrou-se e mostra-se ainda mais vital em se tratando 34 
de uma capital que tem como marcas registradas o dinamismo, a pressa e o trabalho. 35 
Responsável pela fiscalização de atividades profissionais nas áreas de engenharia, de 36 
agronomia, geologia, geografia e meteorologia, também de tecnólogos e de várias 37 
modalidades técnicas e industriais de nível médio, o Conselho faz da segurança e bem 38 
estar da população sua motivação. Para isso, utiliza a ética e a responsabilidade como 39 
ferramentas contra os improvisos e os facilitadores. Para ilustrar citou um exemplo, 40 
declarando que foi o Crea que norteou as transformações da Avenida Paulista onde 41 
estão localizados um dos mais conhecidos cartões postais, os antigos casarões da alta 42 
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sociedade da década de 30, passando pelo Conjunto Nacional inaugurado no fim dos 1 
anos 50 e chegando aos diversos prédios comerciais dos anos 90 e 2000. As mutações 2 
do chamado coração de São Paulo refletem a qualidade do trabalho da entidade que a 3 
Câmara tem a honra de homenagear esta noite. Há 80 anos o Crea-SP reforça no 4 
engenheiro o orgulho da sua profissão, salientou que teve o exemplo disso em sua 5 
própria casa, já que seu pai Mário Covas era engenheiro civil de formação e antigo 6 
estagiário fiscal do Conselho. Recentemente, o Plenário dessa mesma Câmara 7 
Municipal e também em várias audiências públicas os vereadores e a população 8 
debateram uma série de questões referentes ao novo Plano Diretor Estratégico. Uma 9 
das mais importantes discussões foi a respeito da mobilidade urbana e apesar desse 10 
termo ter ganhado forte destaque de alguns anos pra cá sempre foi uma preocupação 11 
do Crea viabilizar alternativas de maneira a atenuar possíveis perturbações à 12 
sociedade assim como corrigir quem o desrespeita. São Paulo é como uma das 13 
metrópoles modelo do mundo e muito disso deve-se ao trabalho do Crea, claro que há 14 
muito pra fazer, sempre é possível aprimorar e certamente acontecerá. Ao término, e 15 
em nome dos cidadãos de São Paulo deixou o seu agradecimento ao Presidente do 16 
Crea Engenheiro Francisco Kurimori e a todos os membros do Conselho Regional de 17 
Engenharia e Agronomia do Estado de São Paulo pelo compromisso de 8 décadas com 18 
o desenvolvimento ordenado e o crescimento sustentável.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 19 
Dando prosseguimento a Sra. Chefe do Cerimonial  convidou o Vereador Mário Covas 20 
Neto para a fazer a entrega de placa de homenagem em comemoração aos 80 anos do 21 
Conselho Regional de Engenharia e Agronomia do Estado de São Paulo – Crea-SP, na 22 
pessoa do Presidente Engenheiro Francisco Kurimori. Prosseguindo, convidou os 23 
membros da Mesa para o registro fotográfico. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 24 
Com a palavra o Engenheiro Francisco Kurimori  cumprimentou a todos e agradeceu 25 
pela presença. Prosseguindo, agradeceu ao Vereador Mário Covas Neto e a todos os 26 
vereadores por essa sessão solene em homenagem ao Crea-SP,  salientando a sua 27 
eterna gratidão nesta noite importante e emocionante. Em seguida, cumprimentou o 28 
Engenheiro José Otávio Machado Menten, Diretor de Educação e representante da 29 
Escola de Superior de Agronomia Luiz de Queiróz – ESALQ, lembrando que os 30 
Conselheiros são também oriundos de instituições de ensino e neste ato o Engenheiro 31 
Menten está representando todas elas. Prosseguindo, agradeceu a todas as 32 
instituições de ensino que aqui estão representadas, onde todas sempre deram as 33 
suas contribuições à nossa categoria e à sociedade paulista principalmente. 34 
Cumprimentou ainda o Engenheiro André Monteiro de Fazio lembrando que tem em 35 
comum o fato de ambos serem formados em Lins, onde ele foi seu veterano e, 36 
coincidentemente os dois estiveram na presidência do Crea. Em seguida, agradeceu 37 
ao Engenheiro André de Fazio pela sua presença e por ter se manifestado em nome de  38 
todos os Presidentes, todas as Diretorias, todos os Conselheiros que passaram por 39 
essa história de sucesso de 80 anos do Crea-SP. Cumprimentou ainda, o Tecnólogo 40 
José Paulo Garcia – Presidente do Sindicato dos Tecnólogos do Estado de São Paulo e 41 
aqui neste ato representando todos os Sindicatos que também contribuem com o Crea-42 
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SP cedendo Conselheiros para o Crea no trabalho com a fiscalização da atividade 1 
profissional. Dentro disso o Sindicato dos Engenheiros no Estado de São Paulo, 2 
Sindicato dos Técnicos, o Sindicato dos Geólogos também sempre deram sua 3 
contribuição, então o nosso agradecimento e reconhecimento ao Tecnólogo José Paulo 4 
Garcia e aos sindicalistas em geral por esse importante trabalho na atividade da 5 
discussão da relação de trabalhos e profissionais da nossa classe. Cumprimentou 6 
ainda, o Engenheiro Pedro Katayama que aqui está representando a FAEASP, entidade 7 
que congrega todas as Associações de Engenharia, Arquitetura e Agronomia do Estado 8 
de São Paulo salientando que a grande maioria dos membros do nosso plenário e, ao 9 
longo desses 80 anos também deram a sua contribuição onde colegas profissionais, de 10 
maneira honorífica, vieram dar a contribuição a nossa classe, por isso a nossa gratidão 11 
ao Pedro Katayama. E, particularmente, ao Senhor Mário Covas Neto por essa 12 
deferência especial de sua parte por ter colocado em apreciação aqui na Câmara essa 13 
sessão solene em homenagem aos 80 anos do Crea-SP. Realmente, há 80 anos a 14 
sociedade viu que a nossa categoria era extremamente importante para nossa 15 
sociedade, estrategicamente, fundamental para a sociedade brasileira e via nisso 16 
também uma atividade na qual, socialmente, impactava diretamente na nossa 17 
população. E em função disso, entenderam a necessidade de ter uma regulamentação 18 
e estabeleceu nesse momento que deveria ser criado um sistema profissional, o 19 
Sistema Confea-Crea que tinha exatamente em seu objetivo a fiscalização dessa 20 
atividade profissional da área da engenharia pela importância que se tinha e tem até 21 
hoje a atividade da engenharia. Não há nenhum país no mundo que promova qualquer 22 
tipo de desenvolvimento sem a atividade da engenharia. Então, essa atividade 23 
profissional da qual nós temos hoje que fiscalizar ela foi delegada pela sociedade para 24 
todos nós e, estabeleceram de maneira organizada através de associações, através 25 
dos sindicatos e das instituições de ensino que pudéssemos fazer esse papel de 26 
fiscalização que a sociedade delegou essa obrigação e esse direito de fazermos essa 27 
atividade. E, nesta noite nós chamamos a todos aqui para que pudéssemos prestar 28 
essa homenagem a este Conselho pela história de 80 anos de sucesso. Naturalmente, 29 
para a criação dessa estrutura foi necessário uma equipe de funcionários, por isso pedi 30 
a presença do Engenheiro Ademir Alves do Amaral junto a Mesa exatamente por 31 
estarmos prestando homenagem a todos esses funcionários que participaram 32 
ativamente desse trabalho. O Crea-SP, durante esses anos todos teve um papel 33 
fundamental que é o de salvaguardar os interesses da sociedade e esse trabalho foi 34 
feito com toda certeza e toda a segurança e com toda eficiência porque afinal de 35 
contas se o país se desenvolveu certamente a nossa categoria deu uma contribuição 36 
fundamental. Não há nenhuma atividade da sociedade que não tenha a nossa 37 
participação, seja na área da saúde, na área da educação, no desenvolvimento urbano, 38 
na área de transporte e em qualquer atividade temos a nossa participação. Vocês 39 
observam como disse o nosso propositor da homenagem, alguns anos atrás a capital 40 
de São Paulo tinha 1 milhão de habitantes, hoje nós temos uma população muito maior 41 
e cada vez mais a sociedade é mais plural, uma infinidade de atividades e agora, 42 
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alguns milhares de profissionais no mercado. São 500 mil profissionais que já 1 
passaram pelo Crea-SP, atualmente 300 mil em plena atividade, 60 mil empresas na 2 
área da engenharia mas, na realidade existem muito mais empresas em atividade e, 3 
nós temos o dever de nos modernizar para que possamos cada vez mais prestar esse 4 
serviço para que possamos atender essas demandas do futuro, um novo tempo onde o 5 
Crea tem que estar inserido, não só no Estado de São Paulo mas também no Brasil e 6 
no mundo essa é a grande realidade porque cada vez mais a sociedade está sendo 7 
globalizada. Dentro desse contexto nós temos que abrir o nosso Crea fazendo com 8 
tenhamos possibilidade de acesso de qualquer parte do mundo. Por isso, estamos 9 
integrando e informatizando o Crea-SP com a internet porque com ela nós vamos ter 10 
as portas abertas do mundo para nós e nós também vamos estar abertos para o mundo 11 
como um grande prestador de serviços. E, no segundo momento, mais a frente essa 12 
nova ferramenta de trabalho que vai permitir uma união tão grande entre todos 13 
profissionais, empresas, entidades de classe associativas, entidades de classe sindical, 14 
instituições de ensino todos dedicados à área da engenharia e assim influenciar as 15 
decisões da nossa sociedade. Parece um sonho o que estou dizendo, mas não é, isso 16 
é uma realidade e um desejo de toda a nossa categoria de contribuir cada vez mais 17 
com nossa sociedade. Motivações nós temos, desejo nós temos, capacidade e 18 
inteligência nós temos e nós vamos adiante e agora estão surgindo os primeiros frutos. 19 
Prosseguindo, informou que já deu início ao registro on line dos novos profissionais, já 20 
são mais de 2.400 alunos profissionais que estão ingressando no nosso Crea-SP via 21 
on line e serão alguns milhares ainda até o final desse ano. Num outro momento, 22 
faremos o registro de empresas on line e em seguida o acervo técnico. Vai ser um 23 
avanço e, com certeza, um exemplo para todos os outros conselhos profissionais do 24 
país. Então, parabéns a todos vocês que aqui nesse momento estão representando as 25 
nossas classes, parabéns a todos que passaram nesses 80 anos na nossa história do 26 
Crea-SP. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 27 
Fazendo uso da palavra o Vereador Mário Covas Neto  agradeceu a presença de todos 28 
e salientou que deseja ter a oportunidade de, futuramente, prestar novas homenagens 29 
ao Crea e encerrou a Sessão às 20h30 minutos. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 30 
E eu, Diretor Administrativo Adjunto Vicente Hideo Oyama, mandei lavrar a presente 31 
Ata que, lida e achada conforme, vai assinada pelo Diretor Administrativo Adjunto e 32 
pelo Diretor Administrativo no exercício da presidência na data de sua aprovação.-.-.-.-33 
.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-34 
.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 35 
-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 36 


